



Pressemitteilung Nr. 077

28.03.2022

Stadtteilentwicklung geht weiter:

Bürgerworkshops in Wiebelskirchen, Hangard, Münchwies und Heinitz

Wo sind in Wiebelskirchen, Hangard, Münchwies und Heinitz Stellschrauben für eine gute Zukunft im jeweiligen Stadtteil? Welche Maßnahmen eignen sich für die kommende Entwicklung? Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Technischen Universität Kaiserslautern stellen Maßnahmenvorschläge in weiteren vier Stadtteilen vor. Die Bürgerinnen und Bürger sind zum Mitdiskutieren eingeladen.

Das Team der Technischen Universität Kaiserslautern, rund um Professor Gabi Troeger-Weiss, hat von der Kreisstadt Neunkirchen den Auftrag erhalten, die Situation in den Stadtteilen rund um die Innenstadt intensiv zu analysieren. Sie haben umfangreiche Datenanalysen vorgenommen und zahlreiche Gespräche geführt. Neben einer Befragung fanden im vergangenen Jahr Bürgerworkshops in allen Stadtteilen statt. Nun sind die Bürgerinnen und Bürger eingeladen, Maßnahmenvorschläge mit den Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern aus Kaiserslautern zu diskutieren und sich aktiv einzubringen.

Los geht die Workshopwoche am Dienstag, 5. April, 19 Uhr, im Wiebelskircher Kulturhaus. Hier werden Maßnahmenvorschläge zur Attraktivierung des Ortskerns thematisiert. Am Mittwoch, 6. April, wird in Hangard ab 18 Uhr diskutiert werden, wie sich die Ostertalhalle, in der auch die Veranstaltung stattfinden wird, zu einer Dorfgemeinschaftseinrichtung entwickeln könnte.

Fortgesetzt wird die Reihe am Donnerstag, 7. April, in Münchwies und am Montag, 11. April, in Heinitz, jeweils um 18 Uhr. Es wird darum gehen, wie die bereits gute Stadtteilgemeinschaft gestärkt werden kann. Konkret sollen in Münchwies, in der Sporthalle, beim Workshop Ideen vom Bürgerbus bis hin zur Etablierung eines multifunktionalen, dorfgemeinschaftlich geführten Stadtteilgemeinschaftshauses besprochen werden. In Heinitz wird es dann in der ehemaligen Grundschule auch darum gehen, wie es um die sozialen Treffpunkte im Ort steht und wie es hier weitergehen kann.

Nach Ostern geht es weiter und auch die Termine für die nächsten Workshops stehen bereits fest: am Montag, 25. April, geht es im Stadtteil Kohlhof weiter, am Mittwoch, 27. April, ist Ludwigsthal an der Reihe und am Donnerstag, 28. April, schließt diese Veranstaltungsrunde in Wellesweiler. Die drei Veranstaltungen beginnen jeweils um 18 Uhr.